

ROLAND H. MISCH

Schwabstrasse 28 A
70197 Stuttgart

Stadtkämmerer
z. Hd. Frau Vetter
Schmalestr. 9 - 13

70161 Stuttgart

26. Juni 2014

Nachlass Eugen Leonhard Krempel

Sehr geehrte Frau Präger
Frau Vetter und Herr Tattermusch,

Bezug nehmend auf das Gespräch vom 18. Juli mit Frau Vetter und Herrn Tattermusch, bestätige ich Ihnen das Männerwohnheim Nordbahnhof mit Euro 1 Mio. zu fördern. Zur Bedingung möchte ich jedoch auch bei diesem Projekt machen, dass es den Namen der Familie Krempel erhält, wie wir dies schon mit dem Diakoniewerk Martha-Maria mit dem HILDE UND EUGEN KREMPEL-HAUS praktiziert haben.

Danach werden noch Euro 200.000,-- für ein weiteres Projekt zur Verfügung stehen, die ich gerne im Stadtteil West, der Heimat der Familie Krempel, investieren würde.

Wenn dies auch in Ihrem Sinne ist, würde die Stadt Stuttgart mit Unterstützung des Krempel-Nachlasses fünf Pflegeheime erhalten haben. Ein Ergebnis das sicher im Sinne der Familie Krempel und auch für die Stadt Stuttgart und für mich als Testamentsvollstrecker ein respektables Ergebnis wäre.

Mit freundlichen Grüßen


ROLAND H. MISCH